

07.10.2004 - 07:00 Uhr

Unilabs renforce sa position en Suisse Romande

Genève (ots) -

Unilabs annonce la signature d'un accord aux termes duquel le laboratoire CYPÀ à Lausanne est intégré au réseau des laboratoires Unilabs au 1er octobre 2004. CYPÀ Laboratoire de cytologie et de pathologie cliniques SA, dont le chiffre d'affaires annuel est d'environ CHF 4 millions, a été fondé en 1998 par le Professeur Etienne Gloor et la Doctoresse Jarmila Ruzicka. Il est un des plus importants laboratoires spécialisés en anatomopathologie (étude des tissus humains) de la région lémanique et a su s'imposer par une compétence scientifique de premier plan.

Ses fondateurs ont recherché le partenaire qui leur permettrait de développer encore le service à la clientèle et d'assurer la pérennité du laboratoire. Pour Unilabs, cette acquisition s'inscrit dans un plan lui permettant de renforcer encore la dimension et la qualité du service rendu à ses clients lémaniques dans ce domaine hautement spécialisé, à travers une collaboration avec le laboratoire Cytopath-Unilabs à Genève et avec le laboratoire Unilabs de Lausanne, profitant des dernières avancées technologiques dans le domaine de l'anatomopathologie.

Le groupe Unilabs (SWX: ULB) est le leader européen des laboratoires d'analyse médicale. Possédant 40 laboratoires et plus de 1500 employés actifs dans 5 pays, Unilabs teste plus de 3 millions d'échantillons par an avec plus de 1500 types de tests différents. Les services de tests cliniques d'Unilabs sont utilisés par plus de 60 hôpitaux privés et publics en France, en Espagne et en Suisse. Unilabs est coté à la Bourse Suisse (SWX) depuis 1997.

Nos communiqués sont disponibles sur notre site Internet www.unilabs.com

Contact:

Edgard Zwirn
Executive Chairman
Tél. +41/(0)22/909'77'7

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001364/100480529> abgerufen werden.